

1952

# *Soucoupes volantes dans le ciel de Strasbourg ?*

STRASBOURG. — Hier après-midi, deux ouvriers travaillant dans le jardin botanique de l'Université de Strasbourg ont aperçu deux avions à réaction volant très haut dans le ciel.

Quelques minutes après leur passage, ils ont vu un objet brillant, un peu plus petit qu'un soleil couchant, virevolter dans le ciel et disparaître à grande vitesse en direction du Sud.

Il y a quinze jours, un phénomène analogue a été observé par un secrétaire de police.